



2011050073779

05/05/2011 - 12:39

Operador: LADIAZ

Nro. Inscrip:1069v - División Control Financiero Valores



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS



AquaChile

EMPRESAS AQUACHILE S.A.
Inscripción Registro de Valores N° 1069

Santiago, 5 de mayo de 2011

Señor
Fernando Coloma Correa
Superintendente de Valores y Seguros
Alameda 1449
Presente

REF: Acompaña comunicado de prensa.

De nuestra consideración:

En atención a las menciones publicadas con fecha 4 de mayo del presente en los periódicos Diario Financiero y Estrategia, referentes al proceso de apertura en bolsa y colocación de acciones en que actualmente se encuentra involucrada Empresas AquaChile S.A., adjuntamos al presente comunicado de prensa emitido por la sociedad, que a partir de ayer se encuentra asimismo disponible en la página web de la sociedad, www.aquachile.com.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Jorge Allende Zañartu
p.p. Empresas Aquachile S.A.



AquaChile abre su libro de órdenes

La empresa salmonera dará uno de los pasos claves antes de su salida a la bolsa, con la apertura del libro de órdenes, operación liderada por IM Trust y Banchile como agentes colocadores.

Santiago, 04 de mayo de 2011. AquaChile, la mayor salmonicultrora nacional, informa que hoy miércoles fue abierto el libro de órdenes, uno de los últimos pasos para su salida a la Bolsa de Comercio de Santiago, prevista para el 19 de este mes.

La operación, liderada por IM Trust y Banchile como agentes colocadores, se enmarca en la decisión de la empresa de abrir aproximadamente un 30% de AquaChile a potenciales inversionistas nacionales y extranjeros.

El jueves pasado, la empresa inició su proceso de roadshow en la ciudad de Puerto Montt –donde están ubicadas sus oficinas corporativas- y desde el lunes se reúne con inversionistas naturales e institucionales en Santiago. Esta semana se encuentra además un equipo haciendo el roadshow en Perú.

Para la próxima semana está contemplado el roadshow internacional, donde el presidente de la AquaChile, Víctor Hugo Puchi, y los principales ejecutivos presentarán la Compañía en un recorrido que incluye Londres, Nueva York y Sao Paulo.

El objetivo de la apertura en bolsa será financiar el plan de crecimiento de la Compañía, que en los próximos 5 años contempla mantener y fortalecer su liderazgo en la industria acuícola a nivel nacional y mundial con inversiones proyectadas por US\$ 470 millones.

En términos de producción, AquaChile espera alcanzar un volumen de 170.000 toneladas para el año 2016, lo que implica triplicar la producción actual.

La apertura contempla la colocación de hasta 387 millones de acciones, quedando los actuales accionistas con, a lo menos, el 64,2% de las acciones de la Compañía.

Nuevos directores

EMPRESAS AQUACHILE



La Compañía también anunció la incorporación de 3 nuevos directores, que cuentan con una reconocida trayectoria profesional, Alejandro Pérez, Jorge Allende y Vicente Pérez. Ellos se suman a los miembros del directorio que permanecerán en su cargo: Víctor Hugo y Mario Puchi, y Humberto y Claudio Fischer.

Alejandro Pérez es ex gerente general de Celulosa Arauco, ex accionista y director de Inversiones Angelini. Jorge Allende es socio del Estudio de Abogados Carey & Allende y hace 6 años es asesor jurídico de Empresas AquaChile. Vicente Pérez es ingeniero comercial con más de 18 años de experiencia en la industria pesquera y salmonera. Fue gerente general de Congelados Pacífico S.A., Director General de Pacific Protein S.A. y Gerente General de Pacific Fisheries S.A.

Víctor Hugo Puchi, presidente del directorio de AquaChile, destacó que la decisión de incorporar directores no relacionados con los accionistas fundadores va en la línea de fortalecer el liderazgo de la Compañía como un actor de relevancia mundial en la producción de salmón, trucha y tilapia.

Para mayor información, contactar a:

Carolina Soza (csoza@proyectacomunicaciones.cl)
Teléfonos: 56 (2) 2280768 / móvil: 82495824

Enrique Damm (enrique.damm@aquachile.com)
Teléfonos: 56 (65) 433645 / móvil: 81583529

EMPRESAS AQUACHILE